
La Gazette… de l’Ufo

Les Dieux, les Anges ou les Veilleurs

Numéro 105 du jeudi 4 avril 2024

Gwion Coat ar Roc’h

Dédié à tous ceux qui, à travers le monde,
recherchent ou ont recherché passionnément la Vérité



04/04/2024                                        La Gazette de l’Ufo - n°105                  2/17

I – Preface (Patrice Galacteros)

L’ufologie est plurielle, d’abord parce ce domaine d’intérêt et d’étude est si vaste et si difficile 
à délimiter et ensuite parce que des sensibilités bien diverses s’y intéressent. A Ovni Paris 
que ce soit dans le  choix des invités ou dans  les publications je cherche à couvrir un large 
éventail d’opinions. Et aussi à garder l’esprit ouvert, même  à propos de choses « dures à 
avaler ».  Mais au final je crois que la diversité des opinions est une richesse, car il  est 
difficile voire impossible à une seule personne de tout d’embrasser.
   C’est  dans cet  esprit  notamment  que j’ai  le  plaisir  de publier   cette  gazette  de Guy 
Coatanroch, avec son style inimitable et des contenus souvent surprenants.

II - Curieuse prise d’image

   

Le  21  mars  2024,  C-News  met  en  ligne  un  reportage  de  Bernard-Henri  Lévy  sur  les 
évènements du 7 octobre en Israël. Qu’elle est donc cette  boule dans le ciel à droite sur 
cette prise d’image par impression d’écran ? Ça ne peut pas être la Lune ! Curieux, non ?

III - L’Abductée, l’Hypnothérapeute et l’Enquêteur

L’abductée :  … Je suis dans mon lit, j’éteins la lumière, je vois… comment vous dire… 
qu’une lumière est toujours allumée. Mais c'est une lumière bizarre qui éclaire la pièce. Je 
vois le Velux ouvert  avec un tuyau qui  descend du ciel.  Je suis paralysée ne peux pas 
bouger dans mon lit, complètement tétanisée et ce tuyau rentre à l'intérieur de moi. Je me 
dis mais qu'est-ce qu'on me fait, qu'est-ce que j'ai, pourquoi je ne peux pas bouger, qu'est-ce 
qui se passe et je regarde ce tuyau que je vois monter vers le ciel accroché à je ne sais quoi 
puisque je n'arrive pas à voir à quoi il est raccordé. Puis je vois des petits êtres qui flottent et 
qui sont autour de ce tuyau. Ils sont en apesanteur et forcément, malgré tout dans mon état, 
je me dis que ça n’est pas possible.

Je ne comprends pas pourquoi je vois des personnes flotter dans l’espace avec moi alors 
que je suis sur Terre !  Je sais ce qu'est le phénomène d'apesanteur quand on est dans 
l'espace,  on flotte  puisqu'il  y  a plus l'attraction terrestre,  ce dont  vous êtes parfaitement 
consciente, en état de raisonner mais vous êtes en train de raisonner tout en en voyant ces 
actes absolument fous avec un tuyau qu'on a introduit à l'intérieur de soi. En l’occurrence, 
moi !
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Si vous voulez parler de voie naturelle physique, je dirais humaine en ce qu'une femme 
comporte, en cet endroit de mon corps ça me faisait mal, il me faut dire ce qui est et puis je 
tentais bien à me retirer ce tuyau mais je ne pouvais pas bouger, j'étais vraiment paralysée. 
Et dire combien de temps ça a duré ? Je n’en sais rien. Il n’y a qu’au bout d'un certain temps 
que je j'ai pu vraiment me rendre compte de la situation ; j’ai ouvert les yeux, j'ai regardé 
autour de moi,  je me suis comme réveillée en quelque sorte de cet état bizarre, il faisait 
sombre,  noir dans la chambre, le Velux était normalement fermé je me suis dit, baste, j'ai fait 
un terrible cauchemar parce qu’en fait ce qui s'était passé c'est que toute la nuit je n'avais 
pas pu dormir jusqu'au matin car j’avais très mal au ventre et ceci jusqu'au tard du matin. 
J'étais bien ʺsonnéeʺ si je puis dire, parce que pour moi la nuit fut ʺblancheʺ où nous ne 
sommes pas  ʺfraîcheʺ  au  matin  quand  on  veut  faire  quelque  chose  et,  de  la  semaine. 
Bizarrement, je n'ai pas pu dormir par la suite dans l'appartement, chose qui ne m'arrivait 
jamais parce que comme je vous l’ai dit je ne suis pas quelqu'un de peureuse. Donc j'ai dû 
prendre une chambre à l'hôtel. Néanmoins, je passais dans la journée à mon appartement 
mais dès que je voulais y rester dans la soirée, c'était…  il y avait comme… toujours… une 
espèce de présence que je ressentais ce qui a fait que je n'ai pas pu rester dans celui-ci 
pendant quelques jours. Voilà !

Donc, après j'ai  décidé de me faire, faire une régression en l’année 2012, rétro-réaction 
hypnotique effectuée par un hypnothérapeute et psychologue. C'est comme ça que j’ai pu 
voir, me rendre compte, de tout ce qui s'était passé, le conscient avait été je dirais bloqué 
pour me protéger mais je me suis permise d'aller voir ce qui m’était arrivé réellement cette 
nuit-là car j’en avais perçu quelque chose d’inimaginable et perturbateur. Voilà donc !

Après on a commencé les séances… la première a été de me voir transportée dans une 
espèce de dôme, un dôme à l'intérieur d'un autre. C’est immense… transparent… je suis 
allongée  sur  une  table…  je  vois  des  petits  êtres  autour  de  moi  et  là  je  les  vois 
différemment… je les vois avec des yeux assez volumineux noirs ou assez foncés qui me 
regardent… ils sont, comment dire comme s'ils avaient une peau un peu grisâtre mais après 
j'ai  su  que ce n’était  pas  vraiment  leur  peau.  C'était  une espèce de combinaison qu’ils 
portaient.  Ils se sont affairés autour de moi et comme je suis paralysée je ne peux pas 
bouger.  Je  peux dire  qu’alors  sur  mon corps  j'avais  eu cette  impression dès le  départ, 
paralysée… que je me sentais un peu alors comment vous dire… avec une autre oppression 
forte je ne n’avais pas au début… je voyais une espèce de tissu qui était posé à même la 
peau sur moi. J'étais entièrement recouverte d'un tissu comment dire… très souple… vous 
voyez… et à un moment donné l'un d'entre eux de personnage, parce que j'entendais des 
bruits métalliques à côté, à mes côtés, agissait. J’avais du mal à justement à trouver ma 
respiration par rapport à ce tissu qui était sur moi et je ne pouvais pas bouger. L'un d'entre 
eux, c'est ce que je constatais, avait percé ou ouvert ce tissu et je me pouvais alors mieux 
respirer.
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À ce moment-là une communication se fait par télépathie. Donc j'entendais très nettement 
dans  mon  cerveau  des  phrases  arrivées  par  ce  moyen  auxquelles  je  répondais 
spontanément de la même façon.

L’enquêteur :  Par  rapport  à  ce  que  j'ai  entendu,  je  vous  demande  de  préciser  si  ce 
témoignage dont on s'intéresse n'a rien d'extraordinaire à ce que l’on a déjà été entendu, 
c'est-à-dire qu’il ressemble beaucoup à d’autres témoignages sur les éditions qu'on peut lire 
çà et là ou entendre. Je me tourne vers donc vers vous, spécialiste en la matière, qui va 
nous apporter des compléments d’informations.

L’hypnothérapeute :  Pour  commencer,  je  tiens  à  dire  que  ma  profession,  qui  est  une 
spécialité diplômée et certifiée est une thérapie avancée qui peut changer la vie mais n’est 
pas un traitement médical. Ce serait un plutôt un complément d’être, existentiel exogène, 
prisonnier d’une situation. Oui… et depuis… depuis le début de l'Histoire et pratiquement des 
abductions,  il  y  a une récurrence dans les témoignages qui  varie assez peu finalement, 
contrairement par exemple à des récits folkloriques où il  y a beaucoup de variations, où 
chacun rajoute un petit  peu son… de petites traces subjectives.  Il  y  a parfois  quelques 
variations  quand  même,  ça  n'est  pas  toujours  le  même  scénario,  des  variations  mais 
globalement  il  y  a  des choses qui  sont  très  communes :  la  paralysie,  la  communication 
télépathique, la description des êtres, leurs yeux. En ce qui est subit assez peu de variations 
y compris culturelles. Il  n’y a pas de variation culturelle ou peu de variation culturelle. A 
chaque fois des petits gris aux grands yeux noirs très impressionnant et très choquants pour 
le témoin parce que dans le regard y a beaucoup de choses qui passent et ils ressentent un 
contrôle mental. C’est dans ce qui est mental que l'on peut ouvrir une petite parenthèse, 
parce que ces êtres n'apparaissent pas que dans les abductions.

L’enquêteur : Vous nous avez dit quelques mots sur ce qui s'est passé au Zimbabwe il y a 
quelques années dans une petite école. Je crois que ça a été John Mack qui a rapporté et  
étudié ce cas (Docteur John E. Mack, psychiatre américain) ce qui est très intéressant.

L’hypnothérapeute : Voilà donc : Au Zimbabwe alors, il y a peut-être une dizaine d'années 
je ne pourrais pas l’affirmer argent comptant, c'est à ce que je sais dans une école primaire 
dans laquelle une vingtaine d'enfants avaient été témoins de l’atterrissage d’un ovni avec de 
petits êtres. Je ne sais pas combien ils étaient, trois ou quatre, quelque chose comme ça qui 
sont  sortis  de  l’engin,  les  ont  regardés  simplement  puis  l'engin  est  reparti.  Les  enfants 
effrayés  se  sont  sauvés  et  ont  pu  témoigner  rapidement  de  cela.  John  Mack,  donc  le 
psychiatre dont on parlait tout à l'heure, est venu enquêter et a expertisé, nous pouvons le 
dire, les témoignages des enfants. Il y avait pareillement une grande cohérence entre leur 
récit et ceux d’autres. C'est une description par rapport au regard, aux yeux, ce qui se passe 
à travers le regard le fait est que tous les enfants ont perçu, reçu par ce regard comme un 
paquet d'informations qui s'est avéré peu à peu avec le temps. C'est à dire qu’au départ ils 
ont été très impressionnés et au fur et à mesure par la suite ils ont commencé à avoir des 
images  qui  venaient  de  leur  propre  répertoire  psychologique  et  ça  les  études  sur  la 
télépathie l’affirment ; comprendre ce qui se transmet lors d’une communication télépathique. 
Eh bien… enfin il  semblait  bien qu’on les avertissait  tous, on les mettait  en garde de la 
dégradation  écologique  terrienne  et  ça  c'est  un  message  qui  est  récurrent  depuis  très 
longtemps dans l'histoire des abductions quel que soit le pays, à une mise en garde sur le 
fait qu'on est en train de détruire notre écosystème. C’est un exemple de cas et de répétition 
dans les abductions.

L’Enquêteur : C'était votre cas aussi ? 

L’abductée : Non. C'était dans le message dont on vient de parler. Non. Dans mon cas, 
c’était là… il y avait là un autre mécanisme qui se déclenchait qui est apparu lors de ma 
régression sous hypnose. Sous hypnose parce que j'ai fait une autre régression suite à la 
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première  où  il  y  a  eu  beaucoup  plus  de  détails  qui  sont  ressortis ;  parce  que  je  me 
demandais comment j'étais arrivée dans cette espèce de… de dôme que… que je voyais, 
qui était reliée à autre chose qui était à l'intérieur d’un autre objet où je ne pourrais pas dire 
quoi, où dans la seconde régression j'ai pu voir comme je vous le disais, comment je sortais 
de mon lit… plutôt… comment ils me transportaient de mon lit vers le vaisseau parce que j'ai 
en ai conclu que c'était un vaisseau et que comment j’en revenais. Donc là j'ai vu et perçu 
véritablement toutes les sensations j'ai revécu toutes les phases. Ça m’a été assez difficile 
parce qu’en fait au moment où je voyais de mon lit, arriver au-dessus de moi cette espèce de 
comment vous dire, comme un filet… je ne sais pas si vous voyez ce qu'est un filet pour 
attraper des poissons quand on pêche ou quand on attrape des oiseaux, mais ce filet là il 
était  fait  de lumière rouge,  vous savez,  comme les  lasers  et  il  venait  sur  moi  pour  me 
récupérer. Donc je peux vous dire que la sensation était extrêmement traumatisante dans la 
mesure où vous,vous sentez comme un animal piégé où on vous capte, où on vous récupère 
et où on va vous emmener quelque part. Vous ne savez pas où ! Voilà… ça c'était comme 
ça… ce qui est apparu dans la seconde régression, comme je suis… je me vois à nouveau 
prise dans le… sur ce fameux filet avant d’être étalée sur cette espèce table d'opération où 
je perçois un tuyau que l’on m’introduit à l'intérieur de mon corps et qu’alors on me fait des 
prélèvements.  Je  demande  quels  sont  ces  prélèvements,  pourquoi  on  me  fait  ça ?  La 
réponse est télépathique : pour prélèvement d'ovules. Pour quelle raison ? Je l'ai su un plus 
tard dans la séance de régression,  un des êtres disait  qu’il  procédait  à la création d’un 
phénomène d'hybridation.

L’hypnothérapeute : Est-ce que ça on peut le croire ? Est-ce qu’il faut le croire ? Est-ce 
que… ceci est vrai pour quelqu'un qui ne connaît pas… qui ne connaît pas le sujet… qui ne 
connaît  pas le sujet d’abduction. Ça fait  beaucoup à  avaler parce que y a beaucoup de 
marches à franchir psychiquement pour y arriver à croire alors qu’il  y a déjà eu des cas 
semblables.  C'est  la  première  marche.  Une seconde marche est  psychologique  à  notre 
représentation du monde pour se dire ça peut être réel et dire qu’il y aurait des contacts 
comme ça rapprochés, avec des enlèvements d’humains où il se ferait des hybridations… 
effectivement, dur à avaler hein ! Maintenant il est vrai que c'est quelque chose qui est, de la 
part  des expérienceurs, revient souvent,  énormément… énormément à cette question de 
l'hybridation ; cette interrogation là et de, enfin… d'autres questions assez extraordinaires 
également.  Personnellement  je  voudrais  juste  préciser  quelque  chose  par  rapport  aux 
abductions et par rapport à ce que ce que nous dit notre témoin c'est que beaucoup de 
sceptiques avancent de nombreux contre-arguments. Bien sûr ça dépend de la psychologie, 
du comportement et des phénomènes mentaux, c'est de l'imagination, c'est de la fabulation, 
c'est ceci, c'est cela et quand on a fait un tant soit peu la part des choses et que on a un peu 
écrémé on va dire, même si l’on a des témoins fiables, les sceptiques apportent à un autre 
puis un autre argument dont les phénomènes de paralysie du sommeil. C'est un phénomène 
qui est pourtant bien connu comme un trouble du sommeil ; si on peut décrire le processus, 
c'est comme si vous, vous réveillez en étant encore en plein dans ce sommeil ce qui est 
contraire à la normale. C'est le moment où c'est la phase du rêve, le cerveau est déconnecté 
de toute action motrice ; ça veut dire que votre corps peut-être aussi complètement paralysé. 
Comme au moment d’un rêve, c'est un mécanisme de contrôle du cerveau qui déconnecte 
vos muscles et à l'intérieur de vous, vous produisez des rêves avec une réalité qui vous est 
évidente et réelle. Les personnes qui témoignent de ces rêves expliquant lucidement, avec 
clarté, perspicacité, intelligence, qui se réveille à l'intérieur de leurs rêves qu’ils décrivent 
précisément. C'est de dire qu'en fait il y a comme des modules séparés en nous et on se 
réveille conscient de cette réalité externe tout en sachant que vous êtes dans votre lit en 
voyant les choses normalement autour mais vous êtes dans l'état du rêve encore c'est-à-dire 
qu'une partie de votre cerveau continue à sécréter du rêve on va le dire comme ça quand 
votre corps est paralysé, il y a une oppression respiratoire parce que la paralysie musculaire 
donne une oppression respiratoire qui est décodée par le cerveau comme une menace et du 
coup le cerveau essaie de mettre de l'ordre là-dedans, on va dire… en générant un rêve qui  
est…   qu’il y a des présences autour de soi qui me veulent du mal ou autre, et donc les  
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sceptiques concluent selon votre, leur culture et leurs centres d'intérêts. Vous produisez des 
extraterrestres,  des  fantômes,  d'autres  êtres,  d’autres  choses.  Voilà  donc  l'argument 
sceptique. Pourquoi pas que dans certains il se pourrait s'agir de cela. Ce qui ce qui irait à 
l'encontre est qu'il y a de nombreux cas inexplicables de phénomènes et d'expériences qui 
se passe étant  réveillé,  c'est-à-dire en dehors du sommeil  paradoxal  avec de nombreux 
témoins ne se connaissant pas en des lieux éloignés les uns des autres et différents, vous 
racontant leur expérience comme était dans son lit notre témoin tout à l'heure ; « … je suis 
dans mon lit… je vois un tuyau qui descend… » etc. etc…, sans que ce soit une paralysie du 
sommeil.  De  plus,  ça  l'a  choquée,  inquiétée.  Il  faut  prendre  le  témoignage  dans  son 
ensemble, avec l'ensemble des autres expériences qui ont été vécues afin d’examiner s’il y a 
les traces corporelles. J'accompagne actuellement une famille dont tous les membres ont été 
touché de concert, ce qui n'est pas rare d'ailleurs. Je n’en connais pas la fréquence ; c'est 
très compliqué d'avoir finalement des statistiques fiables sur les abductions parce que nous 
vivons dans une culture où il est extrêmement difficile d'en parler. Il suffit d’imaginer toutes 
les précautions verbales que l’on doit mettre autour pour pouvoir aborder cela alors qu'on 
pourrait  dire  justement  avec  toute  notre  énergie,  d’y  aller  tranquillement  dans  ces 
thématiques-là d'autant plus que le sujet Ovni maintenant est un sujet qui est extrêmement 
consistant… enfin à ne plus dire que ce n'est que de la mythologie populaire et que aucune 
personne… aucune personne ne connaissant pas sérieusement le dossier ne peut tenir cette 
posture-là si maintenant… si les Ovnis sont une réalité défendable.

En conclusion : Les hypothèses, maintenant les plus évidentes et simples me semblent, 
que ce soit extraterrestre ou non, on peut tourner autour du pot et aller chercher d'autres 
hypothèses les plus farfelues les unes que les autres, pourquoi pas, mais la connaissance, 
l’acquisition, le bagage, la lumière, le savoir pour la science reste nécessaire que ce soit  
extraterrestre  ou  non.  À  partir  de  ces  points,  si  y  a  des  engins  dans  le  ciel  avec  des 
occupants à l’intérieur, c’est la première observation, de l’autre il y a des humains qui sont 
sain d’esprit, qui nous raconte, qui vivent cela ; on peut accepter ces deux hypothèses sans 
être taxé de fou, je dirais donc que la seule question n'est pas qu'est-ce c’est ?

Est-ce que ce serait réel ou pas ? C'est qu'est ce qui ferait que ce soit réel ? Qu’est-ce qui 
ferait que ce ne soit pas réel ?

IV – Les Veilleurs

Le moindre de nos gestes est surveillé, il y a des milliers de caméras partout en plus de la 
moindre conversation enregistrée quotidiennement, les portables envoient des informations 
sur nos interlocuteurs et la moindre conversation ou le moindre secret sont révélés. Il se fait 
que l’on est engagé dans une voie ou en pressant une simple touche, on peut tout savoir sur 
quelqu'un. A mesure que la technologie progresse, trouver des renseignements sur tout et 
sur tout le monde est plus facile que jamais. Mais à une époque où l'accès à l'information est 
illimité, ne devons-nous pas nous demander qui nous surveille et surtout depuis quel endroit 
ces veilleurs comme on les appelle, sont ou non extraterrestres ? Si ces veilleurs issus des 
anciens  peuples  occupaient  notre  planète  Terre  autrefois,  depuis  il  paraitrait  possible 
qu’ayant dû la quitter pour une raison ou une autre, ils observeraient les nouveaux Terriens 
et  leurs  civilisations  qui  s’y  sont  développées.  La  question  se  pose,  n'est-ce  pas 
d'actualité Ufo ?

Des  millions  de  gens  du  monde  entier  sont  convaincus  que  des  extraterrestres  sont 
descendus sur la Terre, certaines personnes avec certitude en témoignent. Et si c'était vrai ? 
Des extraterrestres auraient-ils modelé notre histoire ? Si oui, seraient-il parmi nous en ce 
moment même ? N’y aurait-il qu’eux qui nous surveillent ?
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- Lanceur d’alertes :
Le 5 juin 2013, le quotidien britannique The Gardian révèle que des documents confidentiels 
de la NSA, l'Agence de la Sécurité Américaine, ont fuité. Parmi eux se trouve un arrêt de la 
Cour  Fédérale  chargée  de  superviser  les  services  de  renseignements.  Il  ordonne  à  un 
opérateur téléphonique de remettre les métadonnées d'appel de millions d'Américains au 
FBI  et  à  la  NSA.  Quatre  jours  plus  tard,  Edward  Snowden,  un  ancien  informaticien 
spécialiste des systèmes de sécurité pour la CIA, dit être à l'origine de la fuite. Quand on lui  
demande d'expliquer son geste, il répond, j'ai accès à vos courriels, mot de passe, relevés 
téléphoniques, numéro de carte de crédit. Je refuse de vivre dans un monde où tout ce que 
je  fais  et  dis  est  enregistré.  La  NSA  est  l'agence  de  sécurité  nationale,  mais  certains 
l'appellent agent de surveillance nationale. Elle est chargée de contrôler les systèmes de 
communication partout dans le monde. Toute forme de communication électronique, soi-
disant pour préserver la sécurité des États-Unis en identifiant et neutralisant toute menace. 
Un document communiqué par Snowden parle de projet  PRISM et X-Keyscore,  à savoir 
l'enregistrement audio de toutes les conversations d'un pays entier, sinon de la planète.

Stockage d’informations :
Quoique les nouvelles technologies nous rendent la vie plus facile à de nombreux égards, le 
progrès peut aussi être vu comme la privation de quelque chose. On peut considérer que la 
notion de vie privée a changé, ou bien qu'elle disparaisse jour après jour. On n'a jamais vécu 
dans une société où il y a autant de micros pour y soustraire des informations. Partout où 
l'on va, il y a des milliers et même des millions de caméras pour la même raison. On est en  
train de stocker toute notre vie dans ce qu'on appelle le Cloud. On s'est engagé dans une 
voie ou en pressant  une simple touche,  on peut  tout  savoir  sur  quelqu'un.  Ces progrès 
techniques toujours plus rapides nous donnent  accès à des renseignements venant  des 
autres, mais aussi sur les autres. Nous n'avons jamais été aussi interconnectés. Certains 
pensent  que cette  évolution n'est  pas entièrement  le  fait  de l'homme.  Nous aurions été 
guidés par des Visiteurs descendus sur terre il y a des milliers d'années. En effet, venant de 
certains points de vue, il  y a très longtemps, des extraterrestres nous auraient fourni les 
outils de base ainsi que le savoir de base dans le but que nous finniserions par fabriquer ou 
produire la société dans laquelle nous vivons aujourd'hui.  Alors, est-il  possible que nous 
soyons encore en train d'être observé ? La réponse serait affirmative.

Qui pourrait stocker des informations :
Les  néo-véristes,  comme  les  réalistes,  qui  revendiquent  la  réalité  sans  idéologie  de  la 
connaissance  -  ce  serait  le  minimum -  soutiennent  que  c'est  par  la  volonté  des 
extraterrestres  que  nous  sommes  devenus  interconnectés.  Ils  affirment  aussi  que  nous 
sommes  surveillés  par  des  agences  gouvernementales,  mais  aussi  par  des  créatures 
venues d'ailleurs. Elles nous auraient indiqué la voie dans des temps reculés et la preuve de 
leur existence se trouverait dans les récits relatifs à un groupe d'extraterrestres, les Veilleurs. 
Dans la Bible hébraïque, et plus précisément dans le 4e chapitre du livre de Daniel,  les 
Veilleurs sont décrits comme un groupe de superviseurs divins affiliés plus tard aux Anges. 
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Les  Veilleurs  seraient  essentiellement  des  messagers,  C'est  pourquoi  beaucoup  de 
théologiens les associent aux Anges puisque ces derniers étaient des messagers dans la 
Bible.  Ils  seraient  chargés  de  contrôler  la  Terre  et  de  veiller  sur  les  hommes.  Certains 
seraient  bons,  effectuant  leur  travail  scrupuleusement,  et  d'autres  seraient  mauvais.  À 
propos de ces Veilleurs, on dit que tout ce qui arriverait sur Terre a été ordonné par eux et 
exécuté par leurs agents. Qui sont-ils ? Que sont-ils ?

Le prophète Daniel :
On a écrit  que le prophète Daniel  d’après les dires, à qui on aurait  donné le pouvoir  et 
l’honneur  pour  la  régence du Monde entier,  de sorte que toutes les tribus et  toutes les 
langues lui obéiraient et le serviraient. Son pouvoir serait éternel, éternel son royaume aussi 
car jamais il ne lui serait retiré mais il ne rentre pas forcément dans les détails et il existe 
nombre d'autres écrits qui nous en apprennent plus que les livres bibliques, l'un des plus 
célèbres étant évidemment le livre d’Enoch qui contient le témoignage personnel de l'arrière-
grand-père de Noé. Ce livre a été rayé de l'ancien testament, considéré comme un écrit  
pseudépigraphique, signifiant qu’il n’aurait pas été écrit par Enoch lui-même, Enoch vivant 
avant le Déluge, le texte rédigé plus tard bien après l’Ancien Testament lors du Concile de 
Laodicée, métropole de la Phrygie, province de l’Asie Mineure, au 4e siècle.

Le livre d’Enoch :
Dans le 3e livre supposé apocryphe, Enoch dit qu'un Ange ou Veilleur l'emmène à bord d'un 
chariot  de  feu  vers  le  Paradis.  Enoch  aurait  donc  été  emmené  dans  le  ciel,  à  travers 
l'espace, au Paradis. Son récit est captivant tellement il est détaillé, surtout quand il parle de 
mur de cristal d'où vient la lumière et qu'il parle d’environnement tout en cristal. On dirait 
qu'un locuteur d'une langue primitive essaie d'expliquer qu'il est allé dans un endroit où la 
science-fiction donne une réalité dans les moindres détails. À bien des égards, Enoch serait 
un personnage qui a été enlevé par des extraterrestres. Ces derniers l’auraient emmené 
dans un vaisseau spatial d’où ils lui auraient montré la Terre et donné des instructions. Le 
livre  explique  également  que  de  nombreux  Veilleurs  seraient  venus  sur  Terre  afin  de 
superviser  l'humanité  et  de l'aider  à  évoluer.  Ces Veilleurs  auraient  transmis  à  l'homme 
différents  savoirs  dans les  domaines artistiques et  scientifiques qui  auparavant  n'étaient 
connus que des Anges du Paradis. Ce savoir comprendrait l'astronomie, la météorologie et 
l'usage des armes venu d'entités en chair et en os qui estimeraient que l'humanité a du 
potentiel et ont donc partagé leurs connaissances.

   

Les dits Dieux :
Voilà qui seraient les Veilleurs. Seraient-ils vraiment des extraterrestres ayant vécus sur la 
Terre et seraient revenus, qui auraient transmis leur savoir à l'homme ? Ont-ils jeté les bases 
qui  nous  ont  permis  d'arriver  à  notre  stade  d'évolution  technique ?  Des  expérimentés 
l’affirment et avancent que nous en avons la preuve aux quatre coins du globe.
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Partout dans le monde, il y a des récits très semblables à celui des Veilleurs, descendants 
sur  Terre  pour  révéler  à  l'homme  des  savoirs  confidentiels,  en  particulier  des  secrets 
célestes. Les légendes Incas affirment que le Dieu Viracocha a créé les hommes et qui leur 
a  enseigné  l'astronomie,  l'agriculture  et  autres  sciences  humaines.  La  civilisation  Maya 
pensait la divinité suprême Kukulkan, avait appris aux hommes l'écriture, les mathématiques 
et la science. Et dans une vieille légende chinoise, l'Empereur Jaune aurait fait connaître de 
nombreuses inventions comme la roue, le métier à tisser et l'écriture. En Égypte, le  Dieu 
Osiris explique au mortel comment faire pour fonder et développer une civilisation. Ce type 
de récit se retrouve en permanence, que ce soit sur le continent Eurasien, Africain, mais 
aussi dans le sud-est asiatique. En Mésopotamie, nous avons les Anunnakis relatifs à Anun-
nakun des Sumériens, aux Dieux du Panthéon grec ou à toute divinité antique, récits basés 
sur la présence de visiteurs en chair et en os. Ils feraient partie du même groupe, ce seraient 
les  mêmes  extraterrestres  qui  ont  été  dénommés  différemment  selon  les  tribus  et  les 
continents.  Mais  si  ces  extraterrestres  sont  vraiment  descendus  sur  terre  pour  aider 
l'homme, que sont-ils devenus ?

L’œil de La Providence :
La  réponse résiderait  peut-être  au sein  d'une société  secrète  très  puissante  de l'ancien 
monde encore en activité aujourd'hui : À La Haye aux Pays-Bas, les 24 et 25 mars 2014, les 
chefs  d'État,  participent  au  3e sommet  visant  à  sécuriser  les  matières  fissiles  et  autres 
matières  nucléaires.  Au  centre  de  la  salle  tourne  un  hologramme  géant  en  forme  de 
pyramide composé de trois pyramides à l'envers et  chaque convive possède un insigne 
comportant un œil.
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Ce symbole est porté à la boutonnière par les participants et est le logo officiel du sommet. 
Certains  affirment  qu'il  représente autre  chose :  l'œil  de la  providence,  des  illuminés de 
Bavière ou Illuminatis.  Les adeptes des théories  du complot  affirment  que cette  société 
secrète séculaire se porte très bien au vingt-et-unième siècle, comme le prouve ce signe 
effectué par des célébrités, des magnats de l'industrie et même des chefs d'État. 

Graphisme du dollar américain

Les illuminés de Bavière ont  été fondés en Allemagne par Adam Weishaupt,  théologien 
allemand. Il a élaboré des plans pour que son groupe infiltre à la fin du XVIIIe siècle tous les 
lieux de pouvoir,  à  savoir  la  politique,  les banques ou les médias.  Quand on parle  des 
illuminatis aujourd'hui, on parle de la société secrète la plus puissante et ce sont eux qui 
tireraient les ficelles en coulisses. S'agit-il d'une simple paranoïa ? Ou les illuminatis existent-
ils encore de nos jours installés au poste les plus influents ? Si oui. Quelles serait leur but ?

L’Ordre des Templiers :
Certains estiment que la réponse se trouve dans l'étude d'une société bien plus ancienne 
possible, ancêtre des illuminés, l’Ordre des Templiers, fondé à Jérusalem en 1118 par le 
Chevalier Hugues de Payns. Ce groupe de moines guerriers était chargé de protéger les 
pèlerins  pendant  les  croisades  qui  se  rendaient  en  ce  lieu.  Toutefois,  de  nombreuses 
personnes affirment que leur véritable but consistait à trouver des reliques cachées sur le 
Mont du Temple. Pendant leur séjour à Jérusalem, ce groupe obscur est devenu l'ordre le 
plus puissant des croisades. L'étendue de son influence était telle qu'on a beaucoup dit qu'il 
s'était  acoquiné avec le  diable.  Jacques de Molay,  la  figure majeure des Chevaliers  du 
temple, a été accusé de trahison et d'hérésie à cause d'une sorte de culte du diable. Il aurait  
vénéré  les  forces  occultes.  Cette  accusation  a  été  faite  en  son  encontre,  mais  aussi  à 
l'encontre des Templiers en général et aurait pu… arranger les affaires du roi de France, 
Philippe le Bel !

Les Templiers :
… étaient-ils vraiment en contact avec des créatures surnaturelles rencontrées sur le Mont 
du Temple ? Et si oui, qui était exactement ces soi-disant démons ? On nous enseigne les 
Dieux Démons de la Géhenne entités crées par le Créateur ressemblant à bien des égards 
aux êtres humains et, à bien des égards, aux Anges. Certains sont maléfiques, beaucoup 
sont bons. D'après la rumeur des temps, les Templiers se sont efforcés de communiquer 
avec ces entités spirituelles. Le concept de démon à l'époque est très différent de ce qu'on 
entend nous par démon, il s'agissait de créatures surnaturelles, de créatures qui ne venaient 
pas de la Terre,  des créatures potentiellement extraterrestres,  extraterrestre signifiant  ici 
extérieur à la Terre. Les Templiers ont-ils vraiment été influencés par des extraterrestres 
qu'ils ont pris à tort pour des êtres divins ? Certains rationalistes affirment que les Templiers 
étaient en contact avec les mêmes Visiteurs appelés Veilleurs. La preuve, selon eux, réside 
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dans un symbole illustré des Templiers. Le même symbole qui serait présent en toile de fond 
d'après certains, pendant le sommet sur la sécurité nucléaire :  l'Œil de la Providence. Ce 
signe, qui se résume parfois à un œil mais se trouve souvent imbriqué dans une pyramide, 
était  utilisée par les Égyptiens de l'Antiquité,  l'Ordre des Templiers,  les Rosicruciens les 
francs-maçons et les Illuminatis. Il fait même partie prenante du sceau des États-Unis.

L'interprétation la plus fréquente de ce symbole, c'est que quelqu'un ou quelque chose nous 
surveille. L'œil de la providence symbolise l'intelligence omnisciente de l'Univers qui surveille 
les moindres faits et gestes se déroulant sur Terre. Pour beaucoup, l'œil de la providence 
symbolise Dieu veillant sur nous. D'autres pensaient qu'il avait un sens plus profond et qu'en 
fait,  il  dépassait  largement  la  sphère  d'autres  cultures.  Il  était  peut-être  même  lié  aux 
extraterrestres. Le symbole de l'œil de la providence, nous dit-il en secret, que les Veilleurs 
sont encore sur la Terre et qu'ils sont à l'œuvre au sein de sociétés secrètes, même au plus 
haut niveau des gouvernements.

La Bible et les Légendes - Les Veilleurs et le Déluge :
Curieusement, le Livre d'Enoch parle de l'arrivée des Veilleurs, mais jamais de leur départ 
dans ce livre et dans d'autres récits. Il est écrit qu'en descendant sur Terre, les Veilleurs ont 
altéré  le  patrimoine  génétique  de  l'homme  plusieurs  siècles  avant  l'heure,  ils  ont  donc 
transmis des techniques secrètes quand leur physique dégénérait mais il  aurait donc été 
ordonné par un quelconque pouvoir divin qu'il fallait recommencer à zéro par un Déluge qui 
allait déferler. Alors que sont devenus ces veilleurs ? Il n'était pas humain, par conséquent, il 
n'était  pas  concernés  par  une  décision  relative  aux  hommes,  à  moins  qu'ils  aient  été 
immortels. Contrairement aux autres légendes, la Bible ne dit pas ce qui leur est arrivé. Les 
légendes mystiques expliquent qu'un bon nombre d'entre eux aurait échappé au Déluge en 
se réfugiant dans des abris secrets. Ces anciens extraterrestres, appelés Veilleurs, auraient-
ils survécu au cataclysme, connus sous ce nom de Déluge ? Est-il possible qu'en plus ils 
aient réussi à vivre parmi nous en secret pendant des siècles ? Les néo-véristes répondent 
par l'affirmative et prétendent que la preuve se trouve dans les entrailles de la Terre. Dans la 
province de Kaymakli, dont le plus remarquable est Nevsehir, au centre de la Turquie, à une 
soixantaine de mètres sous la surface de la terre se trouve  Derinkuyu, une ancienne ville 
troglodyte  où  vivaientt,  d'après  les  archéologues,  plus  de  vingt  mille  personnes,  ville 
souterraine entièrement fonctionnelle autrefois et redécouverte en 1963. Ceci démontre que 
les peuples de l'Antiquité ont peut-être bel et bien été forcés de s'enterrer à cause d'un 
cataclysme. Pour ce faire, ils ont peut-être aussi reçu l'aide de créatures plus évoluées tels 
que les Veilleurs. Ce qu'il y a de fabuleux avec Derinkuyu, c'est qu'elle a été bâtie vers neuf 
mille ans avant notre ère juste avant la dernière période glaciaire. Du coup, la question se 
pose, est-il possible que les sites de refuges ou d'abris sont dus aux Veilleurs pour protéger 
les hommes ?

Or, les archéologues du Moyen-Orient sont arrivés à la conclusion que vers cinq cents ans 
avant notre ère,  il  y  a eu une gigantesque inondation en Mésopotamie.  Elle a détruit  et 
recouvert une grande partie de Sumer et de l'Anatolie. C'est à peu près à la même époque 
que Derinkuyu, la cité souterraine, a été investie. Elle aurait servi de refuge, parmi d'autres, 
aux Veilleurs. Cette ville troglodyte de Derinkuyu a-t’elle vraiment été bâtie avec l'aide des 
extraterrestres,  dont  le  but  serait  d'empêcher  par  cette grande inondation de décimer la 
population terrienne et la vie animale. Les néo véristes prétendent que cette cité est loin 
d'être la seule où quelqu'un ou quelque chose aurait bâti une forteresse refuge à l'annonce 
d'un cataclysme imminent. Dans une région isolée de l'Himalaya, au Népal, à une altitude de 
quatre mille deux cents mètres plus de mille grottes ont été creusées par l'homme à même 
les falaises. Les archéologues pensent qu'elles datent d’il y a trois mille ans, et comment 
expliquer la façon dont les peuples de l'époque pouvaient y accéder et encore moins les 
creuser car c'est très difficile d'y monter. On ignore pourquoi des gens prendraient la peine 
de grimper une paroi verticale au beau milieu de l'Himalaya. Cela suggère que ceux qui ont 
créé ces grottes possédaient des sortes de moyens en supposant à des aéronefs.
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Mesas amérindiennes Hopis

Plus stupéfiante encore ? Les grottes du Mont Royal, dans la province chinoise d'Anhui, lieu 
des plus grandes cavernes du pays creusées par l'homme. Elles contiennent des salles, des 
ponts et des pavillons. Les archéologues ignorent comment elles ont été façonnées, par qui 
et pourquoi. Ces anciens sites incompréhensibles ont-ils été forés par des visiteurs venus 
d'ailleurs afin de survivre au Déluge ? Les néo et véristes affirment encore que l'élément le 
plus  convaincant  prouvant  que  les  Veilleurs  ont  survécu  au  Déluge  ne  se  trouvent  pas 
forcément au Moyen-Orient, en Asie ou en Inde, mais aussi dans le sud-ouest des États-
Unis.  Dans l'Arizona se trouve une région désolée et  déserte où s'élève trois  Mesas où 
s'était installée la  Tribu Amérindienne des Hopis  le peuple de la paix. On a longtemps cru 
que ces plateaux étaient alignés avec les étoiles de la ceinture d'Orion, Mintaka, Alnilam et 
Alnitak, trois étoiles supergéantes très brillantes et parfaitement alignées, point de repère du 
ciel nocturne faisant l’objet de maintes références mythologiques et religieuses en plus de ce 
lien  fort  avec  la  constellation  d'Orion  les  légendes  Hopi  font  souvent  référence  à  des 
créatures  évoluées  venues  au  secours  des  hommes.  Quelques  gravures  sur  la  paroi 
rocheuse des falaises représentent ceux qui les ont aidés lors de ces grands cataclysmes, la 
destruction du Premier Monde par le feu à cause d'un astéroïde, à moins qu'une comète n'ait 
percuté la terre, et celle du second par la période glaciaire peut-être due à un changement 
de pôle de notre planète. Mais à chaque fois, les protecteurs ont conduit les Hopis dans un 
monde souterrain fait de cavernes pour qu'il survive.

Cette histoire ressemble à s'y méprendre à celles des Veilleurs, qui ont cherché à protéger 
les humains avec qui ils étaient en contact. La question se pose, ces agents sauveurs sont-
ils liés ou identiques aux Veilleurs dont parle la Bible ? Cependant, ce qui interpelle ce sont 
des croyances concernant un Peuple Fourmis ? C'est leur nom en Hopi : fourmis en Hopi se 
dit  Anun, et ami se dit  Naki. Combiné, ça donne les  Anunnakis, les Amis-Fourmis que les 
Hopis ont fréquentés pendant des siècles et des millénaires. Ceci correspond à ce qui est 
écrit  dans la  Bible  et  à  la  mythologie  Sumérienne.  Tout  coïncide.  Ce peuple  fourmi  est 
omniprésent  dans  l'histoire  de  l'humanité  et  si  l'on  en  croit  les  textes  sumériens,  les 
Anunnakis,  à  l'instar  des  Veilleurs,  venaient  du  ciel.  Ils  auraient  aidé  les  premières 
civilisations à  inventer  l'écriture,  la  médecine et  l'irrigation des cultures.  Les récits  hopis 
relatifs au peuple fourmi décrivent-ils les mêmes voyageurs stellaires que les sumériens, 
appelés Anunnaki et que la Bible nomme Veilleur donnant à croire que ce peuple fourmi 
serait  un  peuple  extraterrestre  qui  pourrait  encore  exister  dans  des  grottes  après  le 
Déluge, après avoir sauvé des humains et si ces Veilleurs sont bel et bien restés sur Terre, 
continuent-il à manipuler l'évolution de l'humanité ?

On le penserait. On affirmerait que la preuve réside dans l'étude d'étranges entités comme 
les  Djinns à Mascate, la capitale du sultanat d'Oman : Sur le littoral de la mer d'Arabie se 
trouve une des dix  grottes  les  plus  vastes du monde,  Majlis  al  Djinn Cave qui  peut  se 
traduire par lieu de rencontre des Djinns. D'après des textes islamiques, les Djinns seraient 
des créatures originaires d'un Royaume Supérieur, mais ce ne serait pas des Anges. Doté 
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de libre-arbitre, ils désobéisseraient à Allah, tout comme les Veilleurs ont désobéi à Dieu, 
selon le livre d'Enoch. De nombreux musulmans croient que cette caverne de cinq hectares 
et demi est encore habitée par ces êtres surnaturels. Dans l'Islam, il existerait des créatures 
appelées les  Djinns.  Ils  seraient  de  nature  Angélique,  bien  qu'ils  ne  viendraient  pas  du 
Royaume  Céleste  mais  du  Royaume  Terrestre.  Ils  ne  seraient  ni  bons,  ni  mauvais, 
métamorphes, pourraient aider ou jouer des tours. Ils seraient censés avoir possédé des 
pouvoirs magiques, des pouvoirs surnaturels. Les humains les craindraient énormément. Ce 
serait des créatures exilées qui auraient franchi une frontière interdite et qui se retrouveraient 
coincées  sur  Terre.  Dans  les  textes  islamiques,  les  Djinns  apparaisseraient  uniquement 
quand ils souhaiteraient qu'on les voie et influenceraient les humains en leur murmurant des 
instructions à l'oreille quand ils sont invisibles. Afin de comprendre la nature de ces entités, il 
convient de comprendre à bien des égards qu'il s'agit d'une race intermédiaire. À l'instar des 
hommes, ils mangeraient, ils boiraient et se reproduiraient en ayant des rapports avec des 
humaines. Mais à l'instar des Anges, ils connaîtraient le pouvoir pour changer de forme, 
voler et prédire la vie.

De nombreuses rencontres avec les Djinns sont relatés dans tout le monde musulman. Cela 
pourrait-il  être  vrai ?  Si  oui,  s'agit-il  des  mêmes  créatures  surnaturelles  qui  seraient 
descendues sur Terre avant le Déluge et qu'on appelle les Veilleurs. Encore une fois, on 
affirmerait que oui et que d'autres histoires similaires racontées aux quatre coins du globe en 
apportent  la  preuve.  En  Afrique,  les  légendes  parlent  d’Engin  Volants  de  Chasse,  les 
vaisseaux des Demi-Dieux descendus du ciel, qui parleraient toutes les langues existantes 
et influenceraient en secret le moindre événement.

Au  Japon,  les  Tengu,  conçus  comme des  fantômes seraient  des  êtres  oiseaux  qui  se 
cacheraient dans les montagnes et changeraient de forme pour manipuler les hommes.

Mais si ces Veilleurs vivaient sur Terre il y a des siècles, est-il possible qu'ils vivent parmi 
nous aujourd'hui encore ? Il se le penserait et en guise de preuve, il se suggère d'étudier de 
récents récits d’enlèvements par les extraterrestres, affirmés ou supposés.

Les Contactés – Les Enlevés :
Le 25 janvier 1967 vers 19 heures, au Sud à Ashburnham dans le Massachusetts, Betty 
Andreasson, alors âgé de 30 ans se trouve chez elle dans sa cuisine, pendant que sa mère, 
son père et sept enfants sont dans le salon. Victime d’un accident de voiture son époux est à 
l’hôpital. Tout à coup, les lumières de la maison déclinent. Et quand le courant revient un 
instant plus tard, un rai de lumière rouge traverse la pièce et Betty voit briller un éclat de 
lumière rose par la fenêtre de sa cuisine :

   

 « … puis nous avons vu un flash lumineux rouge orangé traverser la fenêtre du cellier, cinq 
créatures ont pénétrées chez moi en traversant la porte en bois. Mon père a aperçu des 
petites créatures. L’une d‘elle l’a regardé et il s’est senti tout drôle ! Elles étaient pourvues de 
grands yeux noirs, d'un tout petit nez, d'une bouche fine, de petits trous en guise d'oreille et 
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d'une tête en forme de bulbe. J'ai… je me demandais qui étaient ces gens ou ces choses. 
C'est là que je me suis sentie soulevée… emportée… ».

Betty se retrouva aller avec les personnages dans un endroit, il s’agirait d'après elle de leur 
Monde. Elle a raconté que c'était plus indiscutablement réel, très véritable. Elle a réalisé un 
tas de dessins précis détaillant des appareils qu'elle a observés dans un  vaisseau. Arrivé 
bien  avant  que  quiconque  ne  lui  parle  de  ce  genre  de  choses,  c'était  une  expérience 
vraiment inédite, incroyable pour elle fervente chrétienne, comparant son enlèvement à une 
expérience mystique : « … pour moi, c’étaient forcément des Anges s'ils étaient capables de 
traverser une porte et de me faire passer avec eux à travers, de la même manière… ». Ses 
proches sont pétrifiés dans une sorte de transe paralytique et à ce moment, Betty ne se 
souvient plus de rien.

Le samedi 18 juin 1977, sous hypnose, elle déclara qu’on l’informa lors de son enlèvement 
télépathiquement et que les êtres lui  demandèrent de les suivre afin de pouvoir  aider le 
monde. Elle aurait accepté à contrecœur et conduite dehors jusqu'à un engin ovale. A son 
bord, elle subit un douloureux examen médical : une longue aiguille lui fut enfoncée dans le 
nombril et une sonde, dans le nez. On l'assit ensuite sur une chaise et on lui fixa des tuyaux 
sur la bouche et le nez. Une cloche étanche et transparente la recouvrit, ainsi que la chaise. 
Du  fluide  gris  se  mit  à  remplir  ce  récipient et  elle  ressentit  une  agréable  sensation  de 
pulsation. Puis le fluide fut évacué et deux êtres l’emmenèrent au bas d'un sombre tunnel qui 
débouchait hors de l'engin, dans un paysage dénué de vie où tout, même l'atmosphère, était 
de  couleur  rouge.  Se  déplaçant  en  marchant  entre  des  constructions  carrées,  elle  fut 
alarmée de voir des choses incroyable. Elle entendit alors une voix qui la persuada qu'elle 
avait été choisie pour une mission, dont les détails lui seraient fournis ultérieurement. Le 
groupe retourna ensuite à l'engin, à nouveau mise sous cloche et, pour finir, se vit reconduite 
hors de l'ovni dans la cour derrière sa maison. On lui aurait dit alors que des secrets se 
trouveraient enfermés dans son esprit. Il faisait encore nuit. Dans la maison, la famille était 
toujours comme paralysée. Les êtres les auraient menés jusqu'à leurs lits puis s'en allèrent. 
Par la suite Betty raconte que des aliens lui auraient enlevé un petit appareil apparemment 
implanté  dans son nez ;  plusieurs  témoignages rapportant  la  présence d'un implant  lors 
d’abduction et situé dans le corps de témoins furent recueillis. Le pédiatre Docteur Roger K. 
Leir a participé à l'ablation d’une douzaine d’implants soupçonnés au cours des années 
1990.  Mais  en  s'appuyant  sur  leur  avis  négatif,  des  enquêteur-chercheurs  sceptique 
rapporteraient que ces objets sembleraient d'être plutôt des objets ordinaires tels que des 
morceaux de matières diverses entrés dans le corps accidentellement !

Pour les chercheurs intéressés, ces rencontre sont d'une importance capitale à cause du 
nom  qui  se  donne  à  ces  étranges  créatures  pour  être  les  Veilleurs.  Si  ces  créatures 
extraterrestres, appelées donc Veilleurs, vivent encore parmi nous, alors pourquoi ? Peut-
être pourrait-il se trouver une réponse en étudiant plus précisément d'autres enlèvements 
supposés extraterrestres en cherchant à savoir si effectivement des Veilleurs nous veillent, 
nous contrôlent, nous protègent et s'ils sont surveillés par d'autres êtres.

Le 1 juin 1990, l'ufologue et auteur, Raymond Fowler publie The Watchers, les Veilleurs. Une 
plongée  inédite  dans  l'enlèvement  de  Betty.  Après  des  années  d'hypnose,  d'examen 
psychologique et d'entretien, il arrive à la conclusion que les étranges créatures que Betty a 
rencontrées et  qu’il  disait  s'appeler les Veilleurs étaient les mêmes que celles que nous 
appelons communément les Petits Gris. Et le mot Veilleur est très intéressant. Quand on 
parle à beaucoup de personnes enlevées, on retrouve des points communs. Même si vous 
n'êtes pas assis en face d'un homme, d'une femme ou d'un enfant disant j'ai été enlevé par  
un Veilleur, tous ces gens vous racontent qu'ils avaient affaire à quelque chose qui savait 
tout de nous. On retrouve le nom Veilleurs par les témoins, que ce nom soit utilisé ou pas 
par le monde de l’ufologie. D'après le récit de Betty, les êtres qui l'ont emmené à bord de 
leur vaisseau lui auraient fait subir un examen médical. « … on m'a fait flotter jusqu'à une 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Roger_K._Leir
https://fr.wikipedia.org/wiki/Roger_K._Leir
https://fr.wikipedia.org/wiki/Podiatre
https://rr0.org/science/crypto/ufo/observation/scenario/Abduction.html
https://rr0.org/science/crypto/ufo/enquete/indice/temoignage/evaluation/Hypnose.html
https://rr0.org/time/1/9/7/7/06/


04/04/2024                                        La Gazette de l’Ufo - n°105                  15/17

table d'examen… pendant qu’une créature m'examinait, elle a dit qu'elle devait mesurer mes 
organes… à ce moment-là,  ces  êtres  ont  pris  un  instrument  en forme d'aiguille  et  l'ont 
enfoncé dans mon nombril… je sentais qu'il faisait des cercles à l'intérieur de mon corps… »

Aussi  incroyable  qu'elle  puisse paraître,  cette  histoire  d'enlèvement  n'est  pas unique au 
monde. De nombreux enlevés présumés font des récits similaires. En 1961, Betty et Barney 
Hill de Lancaster dans le New Hampshire, sont parmi les premiers à raconter de tels faits. Ils 
affirment avoir été emmenés à bord d'un vaisseau. Allongés nu sur une table d'examen. Par 
des Extraterrestres Gris ?

Les Dieux, Demi-Dieux ou autre :
En 1963, Linda, porteur de Covina, ville de Californie, aurait été emmené elle aussi dans un 
vaisseau spatial ou des créatures étranges auraient examiné des humains dans un État de 
Biostase, une sorte d'hibernation.  Mais si  ces récits sont vrais,  quelles expériences sont 
menées sur ces personnes ? Les hommes intéressent les Veilleurs dans deux domaines, la 
génétique et  la technologie.  C'est  une constante des histoires d'enlèvement par ces dits 
extraterrestres.  Il  est  possible  que  le  but  de  ces  enlèvements  consiste  à  poursuivre  la 
modification du corps humain afin d'aider l'humanité à grimper dans l'échelle de l'évolution, 
les  Veilleurs,  mentionnés  dans  la  Bible  et  dans  le  livre  d'Enoch,  seraient-ils  vraiment 
responsables des enlèvements extraterrestres contemporains, dans le but d'améliorer, de 
profiter ou… d’altérer à leur profit notre patrimoine génétique ? Ou bien y a-t-il une autre 
explication ? On dit,  on affirme qu'il  est  possible que les enlèvements contemporains ne 
soient pas l'œuvre de Veilleurs, qui auraient survécu au Déluge. Il  serait effectué par un 
autre  groupe  d'entités  qui  seraient  descendues  sur  Terre  à  la  recherche  de  leurs 
congénères. Ces visiteurs ne seraient pas tous du même avis, il y aurait un désaccord à 
propos de l'avenir de l'humanité sur la planète Terre. Les légendes nous enseignent que des 
entités Dieux ou Demi-Dieux se seraient fait la guerre entre eux. Chacun manipulerait des 
segments de l'humanité afin d'arriver au but personnel qu'il  recherche. Ce serait  eux qui 
pousseraient les États à entrer en guerre et à s’affronter. Ce serait leur intérêt qui est en jeu,  
pas forcément le nôtre.

Cas désespéré, il serait donc question peut-être de Dieux célébrés par les humains, ou bien 
des demi-dieux hybrides ou bien des hommes eux-mêmes et manipulateurs mais en cet 
Univers, en ces Monde, en notre Monde, qu’est-ce qui pourrait bien justifier les guerre… 
rien ! Peut-on comprendre que dans une guerre, il y a plus d’être souffrants que peut-être de 
tués ?

La question peut se poser à la suite de nombreux cas d’enlèvements comme celui de Betty 
Andreasson. Pourquoi seraient-ils dus à des visiteurs à la recherche de prédécesseurs ? 
Est-il  possible  que  les  extraterrestres  enlèveraient  des  humains  parce  qu'ils  sont  à  la 
recherche d'autres  créatures  surnaturelles  se  cachant  parmi  nous ?  À penser  que nous 
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pourrions  trouver  la  réponse  s’il  était  possible  d’analyser  de  plus  près  l’action  des 
gouvernements d’États et leurs projets les plus confidentiels et secrets et pour nier la vérité 
sur des phénomènes bizarres et inconnus jusqu’alors. Pourquoi ?

Le i-Cloud, la boite à secrets dévoilés :
À  San  Francisco,  6  juin  2011,  lors  d'un  salon  annuel  destiné  aux  développeurs  en 
informatique, Steve Jobs présente sa dernière innovation technique, le i-Cloud. Ce nouveau 
service  permet  aux  utilisateurs  de  stocker  toutes  leurs  données  numériques  comme  la 
musique,  les  courriels,  les  répertoires,  les  documents,  les  photos avec un historique de 
recherche  par  Internet  et  par  l’intermédiaire  de  serveurs  informatiques  distants.  Cette 
innovation technique connaît un tel succès quand, en l'espace de deux années, le Cloud 
compte plus de trois cent millions d'utilisateurs avec une manne d’information quasiment 
gratuite. Et dans la mesure où il est présent dans chaque appareil informatique, on l'utilise 
parfois même sans s'en rendre compte. Les fournisseurs de ce service promettent à leurs 
clients  que leurs  données personnelles  seront  en sécurité.  Pourtant,  en août  2014,  des 
photos personnelles de femmes célèbres dénudées apparaissent sur le réseau international 
Internet. Le Cloud a été piraté avec ce qui s’y trouve, tout ce qui peut nous concerner stocké 
dedans ; nous pouvons accéder à nos données enregistrées de n’importe quel système, 
mais  ça  veut  dire  aussi  que  quelqu'un  d'autre  peut  y  avoir  accès.  Cela  peut  être  nos 
courriels, nos textos, nos appels, nos répondeurs, nos photos, nos vidéos, nos publications, 
nos opinion ! C'est fascinant. On a donc stocké nos infos personnelles dans un lieu méconnu 
géré  par  on  ne  sait  qui  et  en  vérité  pourquoi ?  Alors,  de  nombreuses  voix  s'élèvent 
dénonçant les problèmes de sécurité que cela pose. Nous n'avons plus la maîtrise de nos 
propres données comme sur notre disque dur personnel, on les envoie comme ça, dans 
l'inconnu, à on ne sait qui. En 2013, quand Edward Snowden révèle à quel point notre vie 
privée est en danger, sa dénonciation provoque un tollé général et… il est poursuivi pour 
Raison d’État… 

L’Avenir par les éclairés et instruits… :
Il faudrait croire qu’au fur et à mesure des progrès techniques, on nous adapterait au fait que 
rien n'est sacré ni secret dans l’Univers. Par ailleurs, est dit qu’il  serait possible que des 
extraterrestres qui  nous surveillent  depuis des millénaires nous auraient  fait  arriver  à ce 
stade et pourquoi ? Pour activer notre sécurité contre d’éventuels fâcheux ou pour contrôler 
nos  mauvais  comportements ?  Serait-il  possible  que  notre  confiance  accrue  dans  les 
ordinateurs, les téléphones portables, les tablettes et tout ce qui est connecté à Internet soit 
le  produit  d'une  volonté  extraterrestre  permettant  aux  Veilleurs  d'avoir  accès  à  nos 
informations,  une  technique  complémentaire  plus  détaillée  que  leurs  possibilités  de 
contrôle ? On vit  à  une époque où presque tout  le  monde se balade avec un  Tè-Où ? 
appellation  humoristique  du  téléphone  portable  avec  une  caméra  incluse  dedans  et  un 
écouteur-microphone vissé dans les oreilles et en plus d’une bouteille d’eau non polluée à 
portée de main sans compter les systèmes espions pouvant être activés à distance par des 
agences de renseignements et  même des hackers,  les pirates voleurs,  saboteurs sur  le 
réseau d’Internet. Les ordinateurs portables et les microphones sont facilement activables à 
distance. On dirait vraiment qu’avec les technologies nouvelles, des concepts ont amélioré 
une surveillance avec le moindre détail pour agir. Mais agir en quoi ? Que sur notre planète 
se développent certaines civilisations plus douées sur le plan technique. Mais dans quel 
but ? 

Ahurissant, prodigieux, fabuleux mais tant soit peu inquiétant de penser aussi que le fait 
d'être  ultra  connecté  comme  aujourd'hui  pourrait  avoir  des  implications  encore  plus 
choquantes en prétendant que des extraterrestres se seraient ligués avec des dirigeants de 
notre  Monde afin  de  surveiller  chacun d’entre  nous  et  de  dénicher  les  Veilleurs  qui  se 
cacheraient parmi nous depuis des millénaires. Des amateurs de sources-sures affirmeraient 
que  le  gouvernement  des  États-Unis  détiendrait  la  preuve  que  plusieurs  groupes 
d’extraterrestres rivaux seraient venus sur terre, clans en conflit les uns avec les autres et 
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qu’il serait possible que leur intervention soit bénéfique pour l'évolution de l'homme et son 
avenir. Oui, mais il serait bon de nous expliquer que nous avons affaire à des formes de vie 
intelligentes qui pourraient nous vouloir du mal et en auraient peut-être déjà fait avec encore 
un risque à venir. C'est comme s'il existait des partis politiques… hé, hé…comme les nôtres 
se bouffant le nez, dans le cosmos.

Serait-il  possible, comme le proclament  les éclairés et instruits, que les Veilleurs existent 
réellement  et  qu'ils  soient  encore  sur  Terre  en  train  de  nous  surveiller ?  Sommes-nous 
espionnés non pas par un groupe de Veilleurs, mais par plusieurs, que les plus puissants de 
ce monde, auraient pris parti dans ce conflit entre extraterrestres ? Très bientôt peut-être, 
l’Humain apprendra-t-il que des entités, endogène ou non à notre planète sont parmi nous 
depuis toujours ? Qu'elles nous regardent, qu'elles nous guident non seulement dans notre 
intérêt mais aussi dans le leur !

Cet article a été inspiré par les vidéos recommandées par La Gazette de l’Ufo 
des émissions Aliens Théory vue sur BFM Télé – Canal +

---oooOooo---

La Gazette par une représentativité directe et collective, s’est efforcée et s’efforce encore par 
ce numéro publié par l’intermédiaire d’Ovni Paris, de rendre les choses agréables et non 

symboliques en ayant la volonté d’être sincère plutôt que de plaire.
La suite dépend maintenant de ma volonté et de mon état de santé.

Au prochain numéro, avec plaisir… mais peut-être ?


